



# NEWSなPHOTO



東郷町の皆さんが参加したイベントの様子を、写真と共にご紹介します！



3/29  
土

名古屋城と  
諸輪地区の  
つながり

5/10~11  
土 日

愛知の魅力が揃う中  
東郷町をアピール



5/10~11  
土 日

愛・地球博20祭

「愛・地球博」の開催から20周年を記念して、愛知県内の市町村がその魅力を発信するイベントが、長久手市のモリコロパークで開催されました。

東郷町のブースでは、トッピーのイラストを用いたオリジナル缶バッジ作りやボートの練習用マシン「エルゴ」でのスピード競争、ふるさと寄附の紹介やクイズなどを行い、子どもも大人も笑顔になりました。

またステージでは、東郷音頭やエイサー、囃子太鼓の披露が行われました。ステージを目一杯使った迫力満点の演目に、観覧者はくぎ付けになっていました。

3/29  
土

名古屋城「諸輪の松」説明板完成セレモニー

名古屋市中区本丸にある名古屋城には、旧諸輪村（現在の東郷町大字諸輪）から二度贈られた松の逸話があります。この「諸輪の松」に関する説明板が完成したことを記念して、名古屋城でセレモニーが開催されました。

広沢一郎名古屋市長、成田たかゆき市会議員、石橋直季東郷町長、寺澤秀治諸輪区長、名古屋城諸輪の松伝承継承会会長植植豊彦氏、副会長近藤誠氏が参列し除幕式が行われました。東郷町無形民俗文化財諸輪棒の手保存会、諸輪囃子太鼓保存会の皆さんによるパフォーマンスも披露され、諸輪区民の皆さんとにぎやかに盛り上げました。